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AGRICULTURA. RESULTADOS ALENTADORES

A pesar de los temores por la chicharrita, el maíz alcanzará un volumen de producción muy importante en Córdoba.

En el caso de la oleaginosa se esperan
15.130.800 toneladas mientras que para 
el cereal serían 15.990.200

que habían sido ralentizadas por
las precipitaciones de marzo. A
principios de mayo, la soja presen-
taba el mayor avance de cosecha,
mientras que el maní seguía reza-
gado, no solo por la humedad en el
momento de madurez sino tam-
bién por la falta de maquinaria es-
pecífica disponible para la trilla,
según señalaron varios colaborado-
res de la red. En algunos departa-
mentos del centro-sur, también se
observó que las cajas salieron con

más tierra de lo habitual, producto
de la humedad al momento del
arrancado”, explicó la Bolsa. 

En cuanto a los rindes de maní en
grano limpio y seco, se estiman má-
ximos de hasta 50 quintales en
lotes de secano del departamento
Tercero Arriba, mientras que bajo
riego, en la zona de Marcos Juárez,
podrían alcanzarse picos de 60
quintales. El maíz de siembra tar-
día y de segunda, en muchos casos,
aún no había sido cosechado al mo-

mento del relevamiento, ya sea por
falta de condiciones óptimas o por
encontrarse todavía en proceso de
secado. “Los rendimientos que se
obtengan de estos lotes podrían
modificar significativamente el ba-
lance final del cultivo, ya sea con-
solidando el buen desempeño
general o aportando una mayor va-
riabilidad a los resultados”, aclaró
el informe.

El sorgo, por su parte, muestra un
panorama más discreto.

Córdoba superará las 31 millones
de toneladas entre soja y maíz

La campaña gruesa en Córdoba,
luego de transitar por momentos
de máxima incertidumbre, final-
mente cerrará con números muy
positivos. Entre soja y maíz se es-
pera un volumen superior a las 31
millones de toneladas, de acuerdo
a las últimas estimaciones de la
Bolsa de Cereales de la provincia.

En el caso de la oleaginosa se es-
peran 15.130.800 toneladas mien-
tras que para el cereal, 15.990.200.
En el primer caso representa un
crecimiento interanual y respecto
a la media histórica, del 25%. En el
maíz, habrá una caída del 12%
interanual, pero un 15% más que el
promedio de las últimas 16 campa-
ñas. Vale destacar en este punto
que la superficie de maíz se redujo
por el temor a otra invasión de chi-
charritas como ocurrió en el ciclo
anterior y que tuvo consecuencias
severas, especialmente en el cen-
tro y norte provincial.

En el trabajo de la Bolsa se des-
taca que “la campaña estival
2024/25 se encamina a su fin con
un balance general que, pese a un
comienzo desafiante, deja sensa-
ciones positivas en gran parte del
territorio cordobés”.

Y luego recordó que las condicio-

nes climáticas no fueron las idea-
les: un marcado déficit hídrico al
inicio, lluvias desparejas, olas de
calor en enero y precipitaciones
que llegaron tarde complicaron el
desarrollo de los cultivos y, en al-
gunos casos, también las labores
de cosecha. 

“Sin embargo, y contra muchos
pronósticos, los rendimientos en
general se ubicarían por encima de
los promedios históricos, con ex-
cepción del sorgo, para el que se
estimó una caída del 7% con res-
pecto al promedio y un 14% en la
producción”, detalló.

Según datos relevados a través de
la red de colaboradores de la Bolsa
de Cereales de Córdoba, se obser-
varon rendimientos muy variables
entre regiones e incluso dentro de
una misma zona. En soja y maíz,
esta heterogeneidad fue especial-
mente marcada en los lotes de
siembra temprana. Por ejemplo,
en el departamento San Justo, la
soja temprana registró mínimos de
15 quintales y máximos de hasta 50
quintales por hectárea, mientras
que el maíz temprano osciló entre
30 y 105 quintales por hectárea, re-
flejando claramente el impacto del
manejo y las condiciones climáti-
cas locales.

“En abril, las lluvias fueron defi-
citarias, lo que permitió un mayor
avance en las labores de cosecha

Gonzalo Dal Bianco. Tranquera Abierta
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AGRICULTURA. LO QUE VIENE

La soja volverá al 33% de retenciones desde el 1° de julio, según confirmó el Gobierno.

El regreso a los niveles previos de derechos
de exportación para la soja y la continuidad
de la baja en trigo deja un saldo en rojo

Los cambios 
en retenciones 
les quitarán 
US$ 870 millones
a los productores

Si bien la continuidad de la baja
de los derechos de exportación
para el trigo fue tomada como una
buena noticia para quienes tenían
pensado sembrar ese cultivo el
mes próximo o lo tenía en estudio,
el regreso a los niveles previos de
retenciones para la soja y el maíz
terminan negativizando la ecua-
ción general del agricultor.

Así lo mostró un trabajo realizado
por el exsecretario de Agregado de
Valor de la Nación y dirigente agro-
pecuario, Néstor Roulet, quien
desarrolló la ecuación para deter-
minar cómo terminaría el resul-
tado económico para un
productor tras las medidas.

“Teniendo en cuenta que de la
cosecha 2024/25 de soja y maíz
falta bastante tonelada por vender,
la pérdida de la producción por el
aumento de las retenciones de
estos 2 cultivos será de U$S 970 mi-

Redacción Tranquera Abierta

En Bruselas se publicó ayer la
clasificación de riesgo país en
materia de deforestación por
parte de la Comisión Europea.
Y en ese marco las noticias
para la Argentina no fueron
buenas ya que fue incluida con
un grupo de países bajo la de-
nominación de “riesgo están-
dar", como se incluyó también
a Brasil, Paraguay y Bolivia.
Con “bajo riesgo” aparece Uru-
guay. “Consideramos que esta
evaluación es injustificada”,
dijo ni bien surgió la noticia la
Cámara de la Industria Aceitera
de la Argentina (Ciara).

Según esa entidad, estudios
recientes demuestran que el
riesgo de deforestación en el
país es despreciable y el  Go-
bierno presentó la documenta-
ción correspondiente ante la
Comisión Europea en ese sen-
tido. “Seguiremos trabajando
arduamente con todos los esla-
bones de la cadena de valor de
la soja para que la Argentina
sea reconocida como un país
de ‘riesgo bajo’”, dijo Ciara.

El Riesgo País que
faltaba: Argentina 
fue calificada con
peligro “estándar 
de deforestación”

llones. Al mismo tiempo si calcula-
mos la posible producción para el
trigo para la campaña 2025/26 y su-
poniendo que el aumento de pre-
cio tanto de la exportación como la
compra de la industria va a estar
cercano a los 5 U$S/tn, la produc-
ción se beneficiaría con un ingreso
de U$S 100 millones, quedando un
saldo negativo de U$S 870 millo-

nes, que el Estado estaría apro-
piándose del campo a través de
este impuesto distorsivo y cau-
tivo”, apuntó Roulet.

Y cerró: “Cuando uno esperaba
que las retenciones desaparecie-
ran, encontramos nuevamente un
aumento, no cumpliendo la pro-
mesa electoral el presidente Milei
de eliminarlas apenas asumía”.



Argentina. Así que no creo que
ocurra, el Gobierno creo que a eso
lo sabe y no creo que vaya por ahí.
Y en cuanto a una fusión, se habló
en un momento de fusionar con el
Inti, pero después creo que esa
idea ya se había descartado y se

habló de que lo que podría hacer
el Inta es absorber algunas áreas
que tiene el Inti vinculadas a temas
de leche, carne.
La semana pasada enviaron

desde el Consejo Regional Cór-
doba y en conjunto los presi-
dentes de las 21 unidades que
tiene el Inta en todo el país, car-
tas planteando su preocupación
a las autoridades, ¿tuvieron al-
guna respuesta?

Si vamos al comienzo, la inquie-
tud surgió por una reunión que tu-
vimos los presidentes de los
centros regionales hace dos sema-
nas en forma virtual, vía zoom, con
el presidente del Inta, Nicolás
Bronzovich, y la vice, “Pilu” Gi-
raudo. Pedimos esa reunión virtual
porque estaban muy fuertes las
versiones de que había un decreto
del Poder Ejecutivo Nacional orien-
tado a modificar la composición
actual del Consejo Ejecutivo Nacio-
nal.
¿Cómo sería eso?
El Consejo Ejecutivo Nacional,
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Tras la dura carta que el Consejo Directivo Regional de Córdoba y la
que enviaron directivos de distintos puntos del país a los funcionarios
nacionales, el secretario de Agricultura nacional llamó a una reunión
recién para el 10 de junio. Crece el malestar por la incertidumbre

“Cerrar el Inta
sería como pegarse
un tiro en el pie”

LA SITUACIÓN DE UN ORGANISMO CLAVE. ENTREVISTA A PABLO PANATTI, DEL INTA CÓRDOBA

Pablo Panatti, presidente del Consejo Regional Córdoba del Inta.

Luego de la contundente carta
que desde el Consejo Regional
Córdoba del Inta le enviaron a las
autoridades nacionales de ese Ins-
tituto planteando su oposición a
las reformas que impulsa el Go-
bierno en el esquema de gober-
nanza de la entidad, la respuesta
hasta aquí fue la convocatoria a
una reunión con el secretario de
Agricultura de la Nación, Sergio
Iraeta, para el 10 de junio, lo que
marca el nivel de urgencia que los
funcionarios nacionales le asignan
a la problemática.

Mientras tanto, en el organismo
reina la incertidumbre, en medio
de rumores. Se habla de una rees-
tructuración general que comen-
zaría con la conformación del
directorio (desde su fundación con
participación público-privada)
pero que tendría finalidades
mucho más allá de una simple re-
distribución y quita de sillas en la
mesa principal.

En ese marco, las versiones pro-
liferan, desde las extremas que ha-
blan de un cierre del Inta, hasta
otras que consideran posible una
fusión con el Inti.

Sobre ese punto, el titular del
Inta en Córdoba, Pablo Panatti,
con origen en Coninagro, aseguró
a Tranquera Abierta que “cerrar
el Inta sería pegarse un tiro en el
pie”.

Concretamente para el presi-
dente del Consejo Regional Cór-
doba del Inta, “si el INTA se llegara
a disolver sería como darse un tiro
en el pie porque generará lo con-
trario a lo que pretende el go-
bierno. Porque el producto que
genera el Inta es todo ese material
que surge de las investigaciones,
de la cartera programática y que
después por extensión se transfie-
ren al productor que aplica en su
campo y son las que aumentan la
producción de granos del país; es
una relación directa. Y no habla-
mos sólo de granos, estamos ha-
blando de economías regionales,
estaciones experimentales que tra-
bajan con yerba mate, papa, ta-
baco, fruta, de todo. Ni hablar con
ganadería y los mejoramientos ge-
néticos.El Inta tiene técnicos exce-
lentes, referentes nacionales, con
posgrados hechos en universida-
des extranjeras, y referentes inter-
nacionales también. 
Disolver el Inta entonces aten-

taría contra el principal motor
económico del país...

Hacer eso sería atentar contra la
producción agropecuaria o un mo-
delo agroexportador como tiene

“El producto que
genera el Inta es todo
ese material que surge
de las investigaciones,
de la cartera 
programática y que
después por extensión
se transfieren al 
productor que aplica
en su campo y son las
que aumentan la 
producción de granos”

Gonzalo Dal Bianco. Tranquera Abierta



puesto, y es como que perdemos
esa identidad, esa autarquía.
Es lo que expresaron en las

cartas enviadas a los funciona-
rios...

Claro, la nota dirigida desde el
Centro Regional Córdoba, que yo
firmé, y la que enviamos todos  los
Presidente, mostraban el des-
acuerdo con este decreto de modi-
ficación. Ahora, sí estamos de
acuerdo, y dispuestos a hacer cam-
bios en Inta, porque queremos un
Inta mejor. Hay cosas que rees-
tructurar, cosas que cambiar, para
que  funcione mejor. Es más, yo le
dije al mismo presidente Bronzo-
vich que más allá de que le mande-
mos esta nota, desde los centros
regionales siempre vamos a estar
dispuestos a charlar y a discutir un
plan de mejora, de reestructura-
ción, para tener un Inta más efi-
ciente, pero para funcione mejor.
Porque si es realmente para per-
der autarquía, o resentir la opera-
toria del Inta, en eso no vamos a
estar de acuerdo. 
Además de una mirada mucho

más centralista, ¿que otras con-
secuencias puede tener esto en
la práctica? 

Consecuencias va a tener de todo
tipo, porque, como decía, al modi-
ficarse la estructura del órgano de
gobernanza que toma las decisio-
nes, impactará cuando se tenga
que resolver acerca de la firma de
convenio de vinculación tecnoló-
gica, temas presupuestarios, de re-
cursos humanos, de cartera
programática para proyectos de
investigación. O sea, el órgano de-
cisor es el Consejo Directivo Nacio-
nal, por ende, cualquier cambio
en su composición va a afectar di-
rectamente la operatividad del
Inta.
¿Y qué mejoras ofrecerían

estos cambios?
Bueno, yo le pregunté a Bronzo-

vich qué mejoras concretas trae-
ría, y no tuvimos una respuesta
concreta. No nos dijeron ‘esto lo
vamos a hacer porque va a mejo-
rar tal y tal cosa’. Entonces, no
vemos realmente en forma clara

qué ventaja puede tener. A mí no
me cabe duda que, conociendo a
Bronzovich, seguramente debe
tener las mejores intenciones, que
esto va a ser para mejor, pero
bueno, nosotros no lo tenemos
claro.
¿Y entonces?
Lo que le ofrecimos es seguir dis-

cutiendo, seguir charlando una re-
estructuración, una mejora, pero
en forma virtuosa, y respetando la
institucionalidad del Inta. 
¿Hubo respuestas?
Sí, casualmente en estos días uno

de los presidentes de los centros
regionales gestionó luego de la
nota para ver si obteníamos res-
puestas y si nos daban la reunión,
y recibió un mail del secretario de
Agricultura de la Nación, para re-
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por ley de creación del Inta, hace
casi 70 años, está conformado por
representantes del sector público
y del sector privado. Del privado
están los representantes de los
productores, o sea, las cuatro en-
tidades, más los grupos Crea. De la
parte pública, pero no guberna-
mental, está la Facultad Agrono-
mía Veterinaria, y de la parte
gubernamental están el presidente
y vice, que son designados por la
Secretaría de Agricultura, más un
representante de la Secretaría.
Desde la  década del ‘50 que tiene
esa composición que siempre ha
funcionado muy bien. De hecho, el
crecimiento de Inta fue siempre

bajo ese sistema de gobernanza.
Lo que se pretende ahora, según
las versiones, sería que el Consejo
pase a tener ocho integrantes: los
de las cuatro entidades, y cuatro
de parte del gobierno, de los cua-
les sigue el presidente y vice, el
vocal del gobierno, y se sumaría
una silla más. De esa silla más no
se sabe si va a ser alguien del Mi-
nisterio de Economía u otro más
de Agricultura. 
¿Desaparece Crea y desapa-

rece la Facultad de Agronomía
y Veterinaria?

Claro. En un momento se rumo-
reó que la silla extra sería ofrecida
a CREA, pero CREA obviamente la
iba a rechazar porque no está de
acuerdo con esta modificación.
Pensemos en el caso de que el
Consejo Directivo Nacional deba
decidir o votar algo para una reso-
lución, por el tema que sea, un
empate cuatro a cuatro coloca al
presidente del Inta a desempatar-
porque tiene voto doble. Entonces
siempre va a decidir el Gobierno.
Entonces es como entregarle el
mandato de Inta directamente al
Gobierno. Además, la parte presu-
puestaria o ejecución del presu-
puesto estaría bajo la órbita del
Ministerio de Economía y el Con-
sejo estaría para decidir sobre la
parte operativa. Entonces real-
mente no solo es romper un sis-
tema de gobernanza que ha sido
virtuoso y que ha funcionado du-
rante muchos años.
¿Esto alcanzaría también a los

consejos regionales, que tam-
bién tienen una conducción
mixta?

El presidente nos dijo que el de-
creto no modificaría la composi-
ción de los consejos de los centros
regionales, pero no tendría ningún
sentido que yo en el centro regio-
nal tenga representantes de comu-
nidad científica, de universidades,
de grupos Crea y ellos no tienen su
representante a nivel nacional. Y
después nos preocupa también el
tema de la pérdida de autarquía, y
esto es una opinión personal, pero
veo con esto mucha centralización
en Buenos Aires. Y el Inta es un
ente autárquico que toma sus pro-
pias decisiones, maneja su presu-

cibirnos en Buenos Aires el 10 de
junio. Así que, bueno, tomaron
aviso de la nota y nos propusieron
esta reunión. La idea era ver si po-
díamos adelantar esa fecha, por-
que de acá al 10 de junio nos
parecía un poco extenso el plazo.
Pero bueno, actualmente estamos
en esas gestiones para ver si se
puede tratar de ver si podemos
adelantar la fecha. Y después tene-
mos que también ver quiénes van
a asistir porque hay 21 presidentes
en total, que son 15 de centros re-
gionales y 6 de centros de investi-
gación.
Volviendo a los centros regio-

nales, en su caso es un presi-
dente que proviene de las filas

de Coninagro, no es un polí-
tico...

Exacto. Yo soy delegado por Co-
ninagro y ya estoy en mi segundo
período de consejero. Mi mandato
termina en septiembre del año que
viene, junto con la presidencia.
Después en el Consejo hay seis de
la parte privada, donde están las
cuatro entidades, los grupos Crea,
los representantes de los consejos
locales, asesores de las estaciones
experimentales, hay consejeros de
la comunidad científica, hay conse-
jeros de la Universidad de Cór-
doba, de Río Cuarto, y una
consejera que es representante de
los técnicos de Inta más uno del go-
bierno provincial.

Entonces, si avanzan los cam-
bios esta conformación múlti-
ple también desaparecería...

En un principio, lo que nos co-
mentó Bronzovich, si bien no está
presentado el decreto, solamente
afectaría la composición del Con-
sejo Ejecutivo Nacional, no la de
los centros regionales. Pero yo
pienso que a la larga va a terminar
afectándola porque no le veo
mucho sentido a instituciones o en-
tidades en un consejo regional si
no tienen ellos sus delegados a
nivel nacional. Entonces, por
ahora se dice que los centros regio-
nales no y la investigación tam-
poco, pero bueno, no conocemos
todavía la redacción del decreto. 

“Con la nueva 
conformación de 8 que
pretende el Gobierno,
ante una votación que
termine con un empate
cuatro a cuatro coloca
al presidente del Inta a
desempatar porque
tiene voto doble. 
Entonces siempre va a 
decidir el Gobierno”

“Luego de las cartas
que les enviamos a las
autoridades nacionales
uno de los directores
regionales del Inta 
recibió un mail del 
secretario de 
Agricultura de la 
Nación, para recibirnos
en Buenos Aires el 
10 de junio”
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La decisión del Gobierno nacio-
nal de extender el período de
baja de retenciones para el trigo
llega en un momento oportuno
dado que los productores están
tomando las decisiones de sem-
brar o no sus campos en esta pró-
xima campaña fina. Y si bien hay
una clara tendencia a ampliar la
superficie de trigo por una muy
buena condición ambiental fruto
de las abundantes lluvias que a
partir de febrero se registraron en
gran parte de la zona central del
país, había regiones que con un
mayor nivel de derechos de ex-
portación iban a quedar margina-
das del cultivo por una ecuación
económica claramente deficita-
ria.

Es la parte de las explicaciones
que siempre los productores in-
tentan transmitir a quienes
toman decisiones de política eco-
nómica: más presión tributaria
no siempre es más recaudación
porque llega un momento en que
esa mochila de impuestos se hace
imposible de soportar y se trans-
forma en parálisis. Sin actividad,
no hay recaudación. La famosa
Curva de Laffer, que muestra grá-
ficamente la relación entre pre-
sión tributaria e ingresos fiscales
refleja que a partir de cierto nivel
impositivo la recaudación co-
mienza a ceder. Y esto se debe a
que muchos dejan de pagar por-
que los incentivos para ello son
más importantes que los que
ofrece cumplir con las cargas tri-
butarias o bien porque los agen-
tes económicos deciden no
producir más. Ese marco teórico
es el que se observa nítidamente
en la Argentina de las últimas dé-
cadas, donde los gobiernos ex-
pandieron el gasto sin límites,
mientras les cargaban los costos
a los sectores registrados. La pro-
mesa de recorrer el camino in-
verso fue uno de los argumentos
centrales que llevó al presidente
Javier Milei a imponerse en las
elecciones de 2023.

No hay posibilidad que el país
avance con esta mochila tributa-
ria y menos que comiencen a in-
corporarse los muchos actores

que se mantienen al margen de la
formalidad. Si no hay una simpli-
ficación tributaria, que baje pre-
sión eliminando impuestos
distorsivos, superposiciones de
cargas entre distintos niveles del
Estado y gravámenes absurdos,
no habrá posibilidades de salir
del pantano.

Hay que destrabar la actividad
económica y liberar las fuerzas
productivas. Hay que apostar por
incrementar fuerte los volúme-
nes de producción para que se
multiplique el trabajo y los recur-
sos. Hay que dejar de ir a menos
y de cazar en el zoológico; eso ya
tiene un final que no hace falta es-
poilear.

Por eso, haber bajado las reten-
ciones a fines de enero a los gra-
nos fue una medida en el rumbo
correcto. Claro que eso debería
ser de manera permanente y
como un primer paso para termi-
nar luego en la eliminación total
de ese impuesto distorsivo, uno
de los factores que llevó a que la
producción argentina de granos y
carne se haya estancado en las úl-
timas décadas.

Es una buena noticia ahora que
el Gobierno decida mantener la
baja de esos derechos de exporta-
ción para trigo y cebada, pero de-
berían tener la misma noticia la
soja, el maíz, el sorgo y el girasol.

Buena parte del maíz nuevo
quedará al margen de esa baja
implementada en enero porque
recién comenzará la cosecha de
manera más generalizada en las
próximas semanas y la baja ven-
cerá el 30 de junio. Sin dudas no
es una buena señal que las reten-
ciones vuelvan a los niveles ante-
riores, más allá de que se lo
dispuso así desde un principio.
Los productores de buena parte
del país vienen batallando con la
mochila impositiva desde hace
años, y acarrean dificultades se-
veras desde la última sequía. Ne-
cesitan una señal inequívoca de
que los derechos de exportación
desaparecerán, sin titubeos, con
una hoja de ruta clara, para ter-
minar con los parches y de una
vez extirpar de raíz el problema.

Una decisión oportuna,
necesaria, pero que 
requiere ser ampliada

ESPACIO INSTITUCIONAL. SOCIEDAD RURAL DE RÍO CUARTO

excelencia. Una verdadera vidriera
para mostrar el trabajo genético y
productivo de los ganaderos argen-
tinos.

A la tarde llegó el turno del plato
fuerte: más de 19 mil cabezas de in-
vernada y cría se subastaron en
una jornada maratónica. Se desta-
caron pujas firmes por machos y
hembras, y una notable presencia

de compradores de distintos pun-
tos del país, lo que reflejó el carác-
ter federal del trabajo comercial de
la firma del sur cordobés.

“Estamos viviendo un sueño
hecho realidad. Es el sueño de mi
padre, de mi madre. Desde aquella
primera oficina en Del Campillo y
ahora llegar a Palermo rodeado de

tantos amigos y clientes nos emo-
ciona profundamente. Esto de-
muestra una evolución de la
empresa que, desde la ganadería,
impulsa todas nuestras unidades
de negocio”, expresó Marcos Mon-
dino, gerente general.

Por su parte, Alfredo Sebastián
Mondino destacó: “Siempre digo
que soy un agradecido de la vida,
especialmente de mi mujer, La
Negra, que me sostuvo en los mo-
mentos difíciles. Agradezco a los
productores por confiar en nos-
otros y por darnos lo mejor de su
hacienda”.

Roberto Mondino, en tanto, sin-
tetizó el espíritu de la jornada: “Lo
que se vivió hoy fue una verdadera
fiesta de la ganadería argentina.
Reunir tantos clientes comprado-
res y articular la oferta y la de-
manda en todo el país es algo
admirable. Esto es posible gracias
a un equipo que se pone la cami-
seta todos los días”.

Lo que viene

La actividad de Alfredo S. Mon-
dino no se detiene. El próximo
martes 10 de junio, desde Del Cam-
pillo, tendrá lugar el Remate Espe-
cial 43° Aniversario. Luego, a fin de
mes, la empresa dirá presente en
Bahía Blanca y Tandil, en el tradi-
cional Remate de Rústicos, con lo
más destacado de la genética na-
cional.

“Estamos viviendo un
sueño hecho realidad.
Es el sueño de mi padre,
de mi madre. Desde
aquella primera oficina
en Del Campillo y 
ahora llegar a Palermo
rodeado de tantos 
amigos y clientes 
nos emociona 
profundamente”

La firma Alfredo S. Mondino, con
origen en Del Campillo, protago-
nizó ayer una jornada histórica
para la ganadería argentina al con-
cretar un remate televisado ré-
cord: más de 25.000 cabezas
Angus vendidas en un solo día. 

El evento se realizó en el marco
de la 82ª Exposición de Otoño de
la Asociación Argentina de Angus,
desde el auditorio de remates de la
Sociedad Rural de Palermo. Ante
un salón colmado, con más de 600
productores y clientes presentes,
el remate mostró desde el inicio
un alto nivel de participación, agi-
lidad en las ofertas y precios fir-
mes y sostenidos en todas las
categorías.

Durante la mañana, se desarrolló
el tradicional Faenar TV, el primer
mercado televisado de hacienda
para faena del país, impulsado por
Mondino. En este espacio se co-
mercializa carne a levantar direc-
tamente desde el campo, con la
participación de los principales fri-
goríficos y referentes de la indus-
tria cárnica nacional. Además, se
entregaron los premios del 4° Con-
curso Televisado de Hacienda para
Faena, una propuesta innovadora
que reconoce la calidad de los
lotes evaluados por un jurado de

El evento se realizó en el marco de la 82ª Exposición de Otoño de la
Asociación Argentina de Angus, desde el auditorio de remates de la 
Sociedad Rural Argentina. Hubo más de 600 participantes

Mondino armó una
fiesta de la ganadería
con Angus en Palermo

CONSIGNATARIAS. MÁS DE 25 MIL CABEZAS

El cierre de una maratónica jornada fue con la familia Mondino a pleno y los más de 600 participantes que hubo en el salón.

Redacción Tranquera Abierta
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LA CADENA BOVINA. LO MEJOR DE LA REGIÓN

Del 26 de mayo al 1°
de junio, el predio 
ruralista vuelve a 
recibir los mejores
animales y también 
capacitaciones para 
el productor

La edición 71 de la Exposición de
Otoño de la Rural de Río Cuarto
abrirá sus puertas el próximo
lunes con una amplia variedad de
actividades de capacitación y con
los animales como protagonistas,
pero también con un Patio Gastro-
nómico totalmente renovado, el
Paseo Feria de la Rural en el Quin-
cho de socios de la entidad, activo
el sábado y domingo de la mues-
tra, y propuestas y juegos para
toda la familia.

Del 26 de mayo al 1° de junio, la
Rural volverá a recibir a las  fami-
lias de la ciudad y de la región que
podrán disfrutar de la variada pro-

Con fuerte impronta ganadera, se
viene la Expo Otoño de la Rural

Redacción Tranquera Abierta

Los mejores animales de la región estarán en el predio de la Rural la semana próxima, entre una variada oferta de actividades.

puesta de la exposición con en-
trada libre y gratuita, y con la posi-
bilidad de estacionar
cómodamente sus vehículos para

disponerse al paseo único que les
propone durante esos días la enti-
dad. 

Además, se realizará el 52º Con-

curso del novillo terminado, el 5º
Concurso de Vaquillonas Termina-
das y el 3º Concurso del ternero y
la ternera del destete cordobés.

Las exportaciones de carne
enfriada y congelada tuvieron
un repunte en abril, pero el
acumulado del año sigue
siendo inferior al 2024. Así lo
indicó un informe del Consor-
cio de Exportadores ABC, que
agrupa a los principales frigorí-
ficos exportadores del país. 

En concreto, los embarques
de carne alcanzaron en abril
un volumen cercano a las 52,1
mil toneladas por un valor de
US$ 264,1 millones.

Con respecto a marzo, los vo-
lúmenes embarcados muestran
una suba significativa, del 17,1%
y el monto obtenido muestra
un avance del 24,7%.

Sin embargo, en relación al
mes de abril de 2024, los volú-
menes exportados resultan un
13,8% inferiores mientras que
el valor obtenido fue 16,8% su-
perior.

El acumulado de los primeros
cuatro meses del año alcanzó
resultaron cercanas a las 195,7
mil toneladas por un valor de
aproximadamente US$ 964,4
millones. Esto marca una caída
del 24,5% en volumen y 1,3%
en valor en comparación al
mismo período de 2024.

Repuntaron las
exportaciones de
carne congelada
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